

Perú: Se reactivan las protestas sociales



Peruanos toman nuevamente las calles para que se escuchen sus demandas.
Foto: Prensa Latina

La Habana, 4 feb (RHC) El segundo día de una huelga general en la ciudad centro andina de Huancavelica y los aprestos de un paro de transportistas, marcaron este martes, en Perú, la reanimación de protestas tras la distensión del fin de año.

La protesta del Frente de Defensa del pueblo de Huancavelica, que agrupa a sindicatos y otras organizaciones sociales, demanda obras de mejora de las desgastadas carreteras de acceso a la ciudad, lo que es materia de conversaciones con las autoridades concernidas.

El frente denunció que sucesivos gobiernos abandonaron las vías de la región, que se encuentran en un estado calamitoso.

Entretanto, la Alianza Nacional de Transportistas (Anitra), ratificó la decisión de paralizar labores el miércoles próximo en Lima, en protesta contra los asesinatos de decenas de transportistas por negarse a pagar cupos a extorsionadores.

Las agrupaciones de las empresas del sector se negaron a participar en la protesta, lo que dio pie a que miembros del gobierno adelanten que el paro será un fracaso y lancen llamados a abstenerse de paralizaciones y no afectar la productividad ni el turismo.

Sin embargo, el presidente de Anitra, Martín Valeriano, aseguró que 20 mil autobuses de servicio urbano participarán en la protesta y marcharán desde los barrios populares periféricos hacia el centro de la capital peruana.

Indicó que se sumarán a la protesta contra la inseguridad ciudadana y demanda de mayor eficacia en la lucha contra la criminalidad, pequeños empresarios de la gran zona de producción y comercio textil de Gamarra. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/375846-peru-se-reactivan-las-protetas-sociales>



Radio Habana Cuba